

Football/Ballon d'or africain 2017

Salah plus fort que Mané et Aubameyang

S.A.M.

Libreville/Gabon

L'ATTAQUANT Égyptien de Liverpool (D1 anglaise), Mohamed Salah Ghaly, faisait figure de favori devant le Sénégalais Sadio Mané, et le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang. Des pronostics qu'il n'a pas fait mentir puisqu'il a remporté hier à Accra (Ghana) le Ballon d'or africain 2017. Sa première récompense du genre et le résultat d'une année exceptionnelle pour le Pharaon.

Avec Liverpool, l'attaquant de 25 ans a des jambes de feu depuis son arrivée en juillet 2017. En vingt-neuf rencontres (toutes compétitions confondues), Salah a marqué 23 buts. Des chiffres qui lui permettent de rester sur sa lancée de la saison 2016-2017 avec l'AS Rome (D1 italienne). Durant son passage dans ce club italien, le Pharaon avait réussi 19 buts et 12 passes décisives. Élément majeur de la sélection égyptienne, il s'est hissé jusqu'en finale de la Coupe d'Afrique des Nations en février 2017, avant de s'incliner contre le Cameroun (1-2). Surtout, il a grandement contribué à la qualification de l'Égypte pour le Mondial-2018, alors que la dernière participation des Pharaons à la Coupe du Monde remontait à 1990.

Le Sénégalais Sadio Mané, second à cette nouvelle cuvée du Ballon d'or africain, compère en attaque de l'Égyptien à Liverpool, peut de son côté nourrir des regrets. Moins en forme depuis le début de la saison avec les Reds, Mané n'a marqué pour le



Mohamed Salah, nouveau Ballon d'or africain.



Pierre-Emerick Aubameyang doit déjà se poser des questions.

moment que huit unités en vingt matchs joués. Même s'il a été nommé pour la quatrième fois consécutive meilleur joueur sénégalais, son aventure avec la sélection nationale, l'année dernière, reste marquée par son tir au but raté en quart de finale de la Coupe d'Afrique des Nations et qui a coûté une demi-finale aux Lions de la Téranga. Un souvenir sans doute atténué par le fait qu'il a été un des acteurs de la qualification du Sénégal à la Coupe du Monde 2018.

La troisième place de Pierre-Emerick Aubameyang n'a pas surpris grand-monde. En effet, avec seulement vingt-un buts inscrits depuis le début de la saison 2017-2018, l'attaquant gabonais n'avait pas d'autres arguments à faire valoir. Surtout avec les Panthères éliminées au premier tour de la Can 2017 et de la course à la Coupe du Monde Russie 2018. Il avait déjà obtenu le Ballon d'or africain en 2015. Le Ballon d'or 2016 avait été remporté par Riyad Mahrez (Algérie).

Avec Salah, l'Égypte marque son second point

S.A.M.

Libreville/Gabon

En remportant son premier Ballon d'or africain, Mohamed Salah a inscrit son nom au palmarès de la prestigieuse récompense. Il est, après Mahmoud Al-Khatib, le second Égyptien à soulever ce trophée. Ce qui est surprenant quand on connaît la vitalité du football venu des bords du Nil. Avec ce résultat, Salah permet donc de combler un peu le retard sur les autres pays. Mais il faudra aux footballeurs égyptiens

cravacher dur tant le fossé est grand avec certaines nations. Notamment le Cameroun qui caracole en tête des pays ayant déjà remporté ce Ballon d'or africain.

Listes des pays ayant remporté le Ballon d'or africain :

1er : Cameroun (11 fois)
2e : Côte d'Ivoire (6 fois)
3e : Ghana (5 fois)
4e : Algérie, Maroc, Liberia, Nigeria (3 fois)
5e : Égypte, Mali, Sénégal (2 fois)
6e : Congo, RDC, Gabon, Togo, Tunisie, Zambie (1 fois)



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union-Travail-Justice

COMMUNIQUÉ

ACTIVITÉS MÉDICO-CHIRURGICALES SUR LA PROTHÈSE TOTALE DU GENOU

A l'invitation de la **CNAMGS**, en collaboration avec le **Centre Hospitalier Universitaire d'Owendo (CHUO)**, le **Dr. Bertrand Désiré Benoit BOUXIN de la Fondation Hopale de Berck-sur Mer, séjournera à Libreville, du 06 au 13 janvier 2018**, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale sur les Prothèses Totales du Genou (PTG) avec les experts orthopédistes gabonais.

Cette activité chirurgicale **débutera le 08 janvier et prendra fin le 13 janvier 2018** au Centre Hospitalier Universitaire d'Owendo (CHUO) selon le programme suivant:

Dates	Lieu	Activités	Horaires
Lundi 08 décembre 2018	CHUO	Consultations et blocs opératoires	de 8h00 à 16h00
Mardi 09 décembre 2018			
Mercredi 10 décembre 2018			
Jeudi 11 décembre 2018			
Vendredi 12 décembre 2018			
Samedi 13 décembre 2018			

A cet effet, les patients concernés par cette prestation doivent prendre rendez-vous et / ou se présenter au Service d'Orthopédie du CHUO en appelant au numéro ci-dessous:

CHUO (Service d'Orthopédie) : 02 52 03 82

Pour les **patients assurés à la CNAMGS**, ils s'acquitteront de leur **Ticket modérateur** sur tous les actes réalisés à leur profit.

La CNAMGS compte sur le respect de ces dispositions afin de garantir à tous le meilleur service.



Echangez avec nous sur [facebook/cnamgs](https://www.facebook.com/cnamgs)

Fait à Libreville, le 02 janvier 2018

Le Directeur Général

Renaud ALLOGHO AKOUE

CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

